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Anfrage
Innovative Lösungen für Parksuchverkehr und Parken: 
Ist eine ausreichende Datenbasis verfügbar?

Über die Parkplatz- und Parksuchverkehrs-Politik divergieren die Auffassungen im Stadtrat. Um 
ein konstruktives Mitwirken auf Basis verfügbarer Daten für alle demokratischen Parteien im 
Stadtrat zu ermöglichen, ist eine transparente Veröffentlichung der Parkplatz-Informationen 
unerlässlich. 
Die Datenbasis erleichtert allen konstruktiv interessierten Beteiligten die Einreichung weiter-
führender konstruktiver Vorschläge, ohne diese selbst mit Datenquellenthemen zu belasten. In 
einer digitalen Stadtverwaltung, die die Stadt München zu sein beansprucht, sollten die 
angefragten Daten ohne großen Mehraufwand verfügbar sein. Daneben spricht u.E. nichts gegen
die Veröffentlichung der Daten auf www.muenchen.de.

Wir fragen daher den Oberbürgermeister: 

1. Wie viele öffentliche Parkhäuser (Stellplätze >15) von Stadt, Bezirk und Land gibt es in 
München in jedem Stadtviertel?

2. In welchem Umfang werden diese Parkhäuser in der Zeit von 18 Uhr abends bis 7 Uhr 
morgens genutzt (in Kfz-Zahlen oder %-Angabe)?

3. Wie viele Stellplätze in Tiefgaragen der öffentlichen Hand (z.B. von Behörden wie bspw. 
Garage der Obersten Baubehörde im Lehel) gibt es in München? Könnte man deren 
Auslastung verbessern durch Freigabe an Privatpersonen abends und an Wochen-
enden? Gibt es hierfür Konzepte?

4. Wie viele private Parkhäuser (Unternehmen, Privatpersonen, WEG-Anlagen, private 
Wohnungsunternehmen) (Stellplätze >15) gibt es in München in jedem Stadtviertel?

5. In welchem Umfang werden private Parkhäuser gem. Ziffer 3 in der Zeit von 18 Uhr 
abends bis 7 Uhr morgens genutzt (in Kfz-Zahlen oder %-Angabe)?

6. Wie viele öffentliche Parkplätze auf öffentlichen Flächen (öffentliche Plätze und Straßen) 
gibt es in jedem Stadtviertel? 

7. Wie viele Parklizenzen sind aktuell in jedem Stadtviertel ausgereicht? Gibt es eine 
Obergrenze pro Stadtviertel?

8. Die Stadtverwaltung wird gebeten, die Daten gemäß Ziffern 1 bis 6 ausschließlich in 
Tabellenform dem Stadtrat zur Verfügung zu stellen und einmal pro Jahr zu aktualisieren.
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